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会   議   録 

１ 会議の名称  令和６年度第４回箱根町子ども・子育て会議 

２ 会 議 日 時  令和７年２月６日（木）午後２時～ 

３ 開 催 場 所  役場分庁舎４階 第５会議室 

４ 出席した者の氏名 

（１）委 員     吉田収委員、佐々木匡子委員、山下真弘委員、中條和子委員、 

菅原美樹委員、室伏久美子委員、西岡利明委員、安藤正博委員 

（２）執行機関    （事務局） 

（３）そ の 他    （株）サーベイリサーチセンター 静岡事務所 田原氏、長谷川氏 

（箱根町こども計画策定業務 委託業者） 

５ 議題 

（１）箱根町こども計画について 

ア パブリックコメントの実施結果について 

イ 前回会議（12/10）後の修正内容と県への協議について 

（２）はこねっこ本音ミーティング及び町長授業のコラムについて 

（３）関係機関等からの情報提供 

■神奈川県小田原児童相談所の概要等 

（小田原児童相談所：山下所長） 

■小田原保健福祉事務所管内「妊娠期からの児童虐待予防事業」の取組状況、 

小田原保健福祉事務所「療育歯科相談・食べ方相談」の案内 

（小田原保健福祉事務所：中條保健福祉課長） 

■町関係課からの情報提供 

（４）その他 

６ 資料 

資料1-1 箱根町こども計画素案 やさしい版 

資料1-2 パブリックコメントのチラシ、やさしい版 

資料1-3 箱根町こども計画素案に関するパブリック・コメント実施結果 

資料1-4 修正箇所一覧 

資料1-5 箱根町こども計画（案） 

資料２ コラム はこねっこたちの声 

資料3-1 小田原児童相談所の概要 

資料3-2 小田原保健福祉事務所 事業資料 

資料3-3 企画課のイベント資料 
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７ 発言の内容 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１．開会） 

時間前ですが、みなさんお揃いになりましたのでよろしいでしょうか。 

皆さん改めましてこんにちは。本日はお忙しいところお集まりいただきましてあり

がとうございます。ただ今から、令和６年度第４回目の箱根町子ども子育て会議を開

催させていただきます。本日の司会進行を務めます、子育て支援課の山内です。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

皆様におかれましては日頃から町の児童福祉行政にご理解ご協力を賜りまして、誠

にありがとうございます。本日は今年度最後の会議となります。委員の皆様には、令

和５年度の後半からニーズ調査票の内容検討をスタートとしまして、これまで様々な

貴重なご意見、活発なご審議ありがとうございました。本日は、12月末に実施をしま

した、箱根町子ども計画（素案）に対するパブリックコメントの結果等報告をさせて

いただきまして、本日の審議をもって、計画の最終版とさせていただく予定でござい

ます。こども計画の基本理念、「こども・若者が自分らしく健やかに育ち、みんなで子

育てするまち 箱根」を実現できるよう、町全体で後押しできる計画となりますよう、

委員の皆様には、引き続きお力添えを賜りますようお願いを申し上げます。それでは

お手元の次第に沿って進めさせていただきます。次第の２「会長挨拶」でございます。

会長よろしくお願いします。 

 

（２．会長あいさつ） 

はい。会長の吉田でございます。本日はお忙しい中、ありがとうございます。どう

もインフルエンザが流行っているらしくて、今回も欠席者が６名ぐらいいらっしゃる

ということで、冬も本格化、箱根の山々も雪景色になったかなと思いますけども、イ

ンフルエンザが流行るというのは、皆さんも気をつけていただきたいなと思っており

ます。うちの学校も保育者養成校ですので、来週から２週間保育実習がありますので、

保育園とかこどもがいるところは結構病気が流行りますので、学生たちには気をつけ

て欲しいなと思っております。皆さんも十分お気をつけくださいませ。以上で挨拶と

させていただきます。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。以降着座にて失礼いたします。それでは議事に入る前に

資料の確認をさせていただきます。まず本日の次第、委員名簿、町の子ども・子育て

会議の条例、資料1－1としまして、箱根町こども計画素案のやさしい版、資料1－2 パ

ブリックコメントのチラシでこども向けのもの、資料1－3として、箱根町こども計画

素案パブリックコメントの実施結果、資料1－4として、修正箇所の一覧、資料1－5、

箱根町こども計画案、資料２ コラム はこねっこたちの声、資料3－1、小田原児童

相談所の概要、資料3－2 小田原保健福祉事務所 事業資料、資料3－3として、企画

課のイベントの資料となっております。最後に計画の冊子をお配りさせていただいて

おります。資料の不足はございませんでしょうか。よろしいですか。ありがとうござ

います。それでは議事に入らせていただきます。 

本部会議条例第６条第２項で、委員の過半数の出席がなければ、会議が開催できな
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

いと規定をされておりますけれども、本日は15名のうち、欠席が７名で、８名の委員

さんが出席をされておりますので、会議が成立することを申し添えます。 

名簿の８番の菅原委員、13番の西岡委員はオンラインで参加をいただいております。

また名簿の１番永井委員、６番大熊委員、７番勝俣委員、９番小山委員、10番髙橋委

員、11番佐藤委員、14番吉田委員につきましては、欠席の連絡をいただいております。 

なお、前回会議に引き続きまして、少子化や若者支援の施策の関係課であります、

町企画部企画課の関田課長と、教育委員会生涯学習課の石黒副課長、また、計画策定

の支援をいただいております、株式会社サーベイリサーチセンター静岡事務所の田原

課長と長谷川さんにもご出席をいただいております。 

次に、議長でございますけれども、第６条第１項の規定によりまして会長が議長と

いうことでございますので、以降の進行は会長にお願いしたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

（３．議題） 

私も着座にて進めさせていただきます。それではこれより、会長の私が進行いたし

ます。会議の円滑な運営に、委員の皆さんのご協力をお願いいたします。それでは、

次第３、議題１、箱根町こども計画について、まずは（ア）の箱根町こども計画素案パ

ブリックコメント実施結果について、事務局から説明をお願いいたします。 

 

（１）箱根町こども計画について 

（ア）パブリックコメント実施結果について 

 

ありがとうございました。まず素案については、やさしい版を作成し、こどもたち

への周知も学校を通じ行ったということです。こども・若者世代からの意見はなかっ

たということですが、２名の方から意見書が提出され、それに対する町の考え方の説

明がありました。本件について、委員の皆さんから意見がありましたらお願いいたし

ます。よろしいでしょうか。それでは、パブリックコメントの結果は、この後公表と

いうことになりますので、事務局において手続きをお願いします。引き続き計画につ

いて（イ）の前回会議（12/10）後の修正内容と県への協議について、事務局から説明

をお願いいたします。 

 

（イ）前回会議（12/10）後の修正内容と県への協議について 

 

ありがとうございました。12月10日、第３回の会議終了後に修正を行った箇所につ

いて、事務局から説明がございました。前回の会議で、西岡委員からご意見をいただ

いた、ファミリーサポートセンターと、計画推進体制についての修正とそのほかの部

分は、内容に大きく影響が及ばない文言等の修正や言い回しの修正かと思います。皆

さんに意見をお伺いいたしますが、いかがでしょうか。西岡委員お願いします。 

 

はい。ありがとうございます。反映もしていただいてありがとうございます。特に
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山下所長 

 

会長 

 

 

 

 

付け加えて意見は特にはないのですが、ファミリーサポートセンターの件は、ちょう

どコロナも落ち着いたこともあり、我々夫婦ともに、基本リモートワークですが、た

びたび出張が大分入るようになってきて、そうすると例えば学童とか保育園のお迎え

を友達に頼むということも、出てきていまして、そこがファミサポというサービスで

提供されることが安心感があるなと思い、そうなると何というか働き方の自由度が高

まったり、それによって箱根で暮らせる人の職種の幅が広がったり、あるいは子育て、

両親、夫婦同士の関係性が良好になったりとか、いろんな波及効果が期待されるなと

いうことをこの間ちょうど身をもって感じたというところですので、反映いただいた

ことが大変ありがたいなと思います。以上です。 

 

ありがとうございます。本当に子育て世帯の実感される意見だと思いますので、町

のほうもその辺りの意見をしっかり汲み取って反映させていただけたらと思います。 

他にご意見ございますでしょうか。それではこれで最終版とさせていただきます。

この後、神奈川県協議を行いますが、その結果修正が生じる場合は、会長の私に一任

していただき、事務局と対応させていただきます。よろしいでしょうか。 

計画策定に係る貴重な意見交換、ご審議をありがとうございました。委員の皆さん

の協力のもと、今後町のこども・若者支援を進めていくうえで、指針となる計画の取

りまとめができたこと改めてお礼を申し上げます。 

それでは次に議題２のはこねっこ本音ミーティング及び町長授業のコラムについ

て、事務局から説明をお願いいたします。 

 

（２）はこねっこ本音ミーティング及び町長授業のコラムについて 

 

ありがとうございました。町長授業も平成20年度からということですので、今回で

16回目ということで、意見聴取や意見表明の取組として、今後のやり方等も工夫して

続けていってもらいたいと思っております。この件について何かご質問はございます

でしょうか。よろしいですか。 

それでは続いて議題３、関係機関等からの情報提供に移ります。最初に、本日ご出

席いただいている、神奈川県小田原児童相談所の山下所長から、小田原児童相談所の

概要などについてお話をいただきたいと思います。山下所長、よろしくお願いいたし

ます。 

 

（３）関係機関等からの情報提供 

■神奈川県小田原児童相談所の概要等 

 

ありがとうございました。本日所長にご出席いただいている、よい機会ですので、

委員の皆さんから意見・質問等ありましたら、お答えいただきたいと思いますがいか

がでしょうか。よろしいですか。それでは山下所長ありがとうございました。 

次に神奈川県小田原保健福祉事務所の中條保健福祉課長からも情報提供をいただき

たいと思います。中條課長、よろしくお願いいたします。 
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■小田原保健福祉事務所管内「妊娠期からの児童虐待予防事業」の取組状況、 

小田原保健福祉事務所「療育歯科相談・食べ方相談」の案内 

 

ありがとうございました。中條課長からも事業の紹介等がありましたが、委員の皆

さんから質問等ありますでしょうか。よろしいですか。それでは中条課長ありがとう

ございました。 

続いて、町から関田企画課長、お願いいたします。 

 

■町関係課からの情報提供 

 

ありがとうございました。イベントの件などについて、質問等はいかがでしょうか。

よろしいでしょうか。それでは関田課長ありがとうございました。 

では最後の議題となります議題４、その他です。本年度の会議は本日が最後となり

ますが、事務局からの事務連絡等ありましたら、お願いいたします。 

 

（４）その他 

 

では事務局から３点ほど、お願いします。まず１点目が、本日ご出席をいただいて

おります、民間の委員さんの方には、会議の出席の謝礼お礼を支給させていただきま

す。本日、会場に来ていただいている方には用紙をお渡ししておりますので、お帰り

までにお名前のほうを記入して、そのまま席の方に置いてご退席ください。明細はお

持ち帰りください。 

２点目ですが、委員の変更についてです。保護者会やＰＴＡの代表として、委員を

お務めいただいている方は、４月に役員の改選があるかと思います。そちらにつきま

しては、事務局の方から委員の推薦の依頼をさせていただきますので、その時はよろ

しくお願いいたします。 

続いて３つ目です。最後になりますが令和７年度の会議になりますが、年度新しく

なりまして、６月頃を予定しておりますので、詳細決まりましたら速やかに通知をさ

せていただきます。以上です。 

 

事務局から報告がありましたが、委員の皆さんからご質問等ありましたら、挙手に

てお知らせください。よろしいでしょうか。それでは本日の議題を終了いたします。 

今年度の会議は本日で終了となりますが、現在の委員の任期は令和８年９月30日ま

でとなっております。ＰＴＡなど、役員改選がある方以外は引き続きよろしくお願い

いたします。以上で議長としての務めを終わらせていただきます。ご協力ありがとう

ございました。事務局へお返しいたします。 

 

吉田会長ありがとうございました。これまでこども計画のご審議をいただきまして

ありがとうございました。引き続き、町のこども・若者支援へのご協力をお願いした
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 いと思っております。以上で本日の子ども・子育て会議を終了させていただきます。

本日は貴重なご意見をいただき大変ありがとうございました。 

 

 


